

Observation n°362 du 17/04/2023

Monsieur le Commissaire,

Merci de passer de votre temps à lire et à synthétiser toutes observations présentes sur ce site. Ceci est ma dernière contribution à cette EP sur le projet éolien de Doussay.

J'habite à Princay depuis un peu moins de 25 ans et depuis chez moi, l'éventuelle création de ce parc éolien viendra polluer visuellement et de façon importante la campagne qui m'entoure et qui entoure tous les habitants de Princay et de ses environs. Comme vous le savez, une éolienne de 130m de hauteur se voit de très loin ! (42km). Imaginez-en alors 6, clignotantes, jour et nuit, 24h sur 24, 365 jours par an....

J'ai acheté un monument historique il y a 25 ans, tout jeune en m'endettant. Pour le sauver. (Je ne bénéficie d'aucune déduction fiscale, je dis bien...aucune...)

Je mets en copie une photo du MH que j'essaie de sauver mais que le parc de Doussay va ruiner s'il se fait.

Je ne l'ai pas encore sauvé jusqu'à présent mais je compatis déjà avec les actuels propriétaires de Purnon qui tentent de sauver ce précieux monument du patrimoine français du 18 eme siècle et qui vont aussi tout perdre (le parc éolien est directement devant ce joyau régionale de l'architecture de cette période si clef pour la France).

La création de ce parc va réduire à zéro tous nos efforts, les leurs, les miens et de tous ceux aux alentours.

Vous avez déjà vu ces restes de belles demeures en ruine, abandonnées au bord d'une autoroute, d'une francilienne etc... ?

Et bien là ce parc de Doussay, cela sera la même chose.

J'ai déjà informé les différents artisans qui travaillent à Princay que je ne pouvais plus continuer les travaux si ce projet se réalisait.

Si Doussay, ses environs, doit couler, je n'ai pas les moyens de couler avec.

Tous les artisans qualifiés -dont beaucoup vivent dans le canton- l'ont compris.

Les maires des villages autours, la CCPL, le département m'ont TOUS encouragé à sauver ce patrimoine en faisant le pari du développement touristique et économique durable ici.

Ils sont désormais tous catastrophés par ce vieux projet de parc éolien qui est maintenant en plus en pleine ZNIEFF de type 1 et que tout le monde sait avoir été dès le début mal engagé en raison du choix d'un mauvais emplacement !

J'espère que cela ne va pas se transformer comme une erreur monumentale pour toute notre communauté de Doussay a Monts sur Guesnes à Loudun a Princay....

Il s'agit d'un vieux projet, contesté depuis 15 ans, dont personne ne veut, même la vaste majorité des élus, des communes, un projet qui va à l'encontre des intérêts écologiques, touristiques et eco-durables de notre région...

La conclusion logique est que vous émettiez un avis favorable puisqu'en France, on se moque de l'intérêt supérieur général des populations comme vous le savez sans doute.

Une autre suggestion cependant ? Dites non à ce projet dont tout le monde sait, y compris Engie -en ayant omis tellement de données sensibles- qu'il n'est pas à sa place à Doussay.

Merci,
Cordialement,
Samuel Joab

86420 Princay

